
Protokoll: 

 

Auf Nachfrage von Frau Best-Liesenfeld zur Gesamtzahl der Gruppen nach Fertigstellung des Kita-

Neubaus teilt die Verwaltung mit, dass noch nicht feststeht welche Gruppenstruktur die Gesamtein-

richtung nach Fertigstellung des Kita-Neubaus haben wird. Diese wird zu gegebener Zeit in Abhän-

gigkeit von dem noch zu beschließenden pädagogischen Konzept entschieden. 

 


